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「金門縣政府住商節電推動小組」108 年第一次委員會議紀錄 

一、會議時間：108 年 10 月 28 日 13 時 50 分 

二、會議地點：本府大禮堂會議室 

三、主持人：黃召集人怡凱副縣長                記錄：陳秋娟 

四、出(列)席單位及人員：如簽到表。 

五、工作報告：略。 

六、委員與業務單位意見：(按發言順序) 

(一) 羅元良委員 

1、 簡報第 38 頁 107 年 20 處能源大戶節能成效追蹤，請修正以歷年成效趨

勢線圖呈現，以有效且追蹤各政府機關及服務業的實際節電成效。 

2、 金門台電服務處已有台電智慧電網展示區，未來將完成全島智慧電錶

之佈設，其中包含許多大數據，建議納入用電分析成效。 

3、 在節能志工輔導以「公民電廠」為主題的場次課程，建議結合公民電

廠合作社共同展開金門地區再生能源的規畫、建置、維運、經營等業

務做連結，作為推動低碳節電效益更大。 

4、 金門航空站已啟動導入大型能管系統輔導，建議納入負載管理項目，

可以減輕用電的費用負擔，也會因而減緩能源開發及降低供電

成本。 

(二) 陳均衡委員 

  1、 辦理能源大戶節能輔導作業部份，建議開放契約容量 51kw 以下之能源

用戶提出申請，以便增加節電輔導對象。 

  2、 執行節能產品實地稽查，建議多與民眾宣導電器用電量及節能理念。 

(三) 吳松德委員 

1、 推動清涼屋頂施作示範推廣計畫，除白屋頂以外，亦可參考綠屋頂及太

陽能屋頂，以達到隔熱降溫效果。 
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2、 第二期住商節電計畫中，志工召募目標設定多少人數、對象、年齡層、

職業別和鄉鎮區域，依照統計相關資料來彙整說明。 

3、 住宅用電情形問卷調查與分析，建議增加有效問卷數百分比及提供問卷

內容以便作為參考。 

(四) 吳啟騰委員 

1、 設備汰換補助是否有追蹤回收管理機制，請說明之。 

2、 節電宣導活動建議結合活動、學校及社區共同協助宣導節電的重要

性，使之效益最大。 

3、 住宅用電情形問卷調查其分析結果資料，可於金門日報公開呈現。 

(五) 陳家輝委員 

1、 施作清涼屋頂示範計畫，亦可參考太陽能屋頂施作方式。 

2、 住宅用電情形問卷調查及節電志工宣導已與建設處協商，將配合相關

辦理執行。 

(六) 董雲馨委員 

1、 今年府內 LED 燈具耗能汰換已在進行，並持續更換改善中。 

2、 20 處能源大戶節能成效追蹤及趨勢線圖分析，建議將未達節電成效的

原因進行調查評估。 

3、 住宅用電情形問卷調查對象為學校教職員是否公平？建議將住宅省電

王活動以線上報名並結合問卷填寫，掌握各住宅用電問卷分析。 

(七) 王登緯委員 

1、 廢四機回收機制將持續配合辦理。 

2、 將配合辦理垃圾車及資源回收車懸掛節電標語布條。 

3、 冷氣不外洩稽查，請說明適合本縣的作法以達到節電推行。 

七、會議結論 

(一) 本次會議所提出請各局處協助推動事項，請立境公司與各局處聯繫溝
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通，共同推動住商節電計畫。 

(二) 節電宣導活動請立境公司結合志工，搭配活動、學校及社區共同協助宣

導節電。 

(三) 請立境公司及建設處就委員所提意見做統整及檢討，並將本次各委員意

見納入期中報告補充資料。 

八、散會：16 時 20 分。 


